

## FFC Feuerwehrfest war „sooooo schön“ ...

Einen „Sahnetag“ bescherte Petrus den Cronenberger Floriansjüngern zu ihrem Feuerwehrfest: Bei wohltemperiertem Frühsommerwetter brumte das alljährliche Fest der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg (FFC) gehörig. Und zwar den gesamten Fest-Tag über: Am Nachmittag, so freute sich FFC-Chef Dirk Jacobs, strömten die Familien mit Kindern so zahlreich wie selten zuvor an die Kemmannstraße, um die Dörper Feuerwehr zum Anfassen zu erleben, Show-Übungen zu sehen oder auch sich selbst an der Spritzwand zu versuchen. Nach-



Foto: Odette Karbach

dem die jungen Feuerwehr-Fans abgerückt waren, übernahm das Dörper Partyvolk den Staffelstab. Zur Live-Musik der Formation „Die Alten Schweden“ steppte bis in den späten Abend der Bär auf dem Hof vor dem Löschhaus und an der längsten Theke Cronenbergs floss das Bier in Strömen. Ganze zweieinhalb Liter waren am Ende in den Fässern übrig, berichtet Dirk Jacobs, sonst wurden die FFC-Stände leergetrunken und -gegessen – klar, dass der Bier-Rest beim Anstoßen auf ein gelungenes Feuerwehrfest 2017 „draufging“. Freude natürlich auch beim veranstaltenden FFC-Förderverein, „Das war sooooo schön“, lautet das Fazit von Detlef Elter: „Danke, dass ihr unser Fest zu einem tollen Erlebnistag gemacht habt.“

## Großer Einsatz, kleiner Brand



Ein Großaufgebot an Polizei, Feuerwehr und Rettungsdienst rückte am Donnerstagabend letzter Woche an der Einmündung Heidestraße an: Gegenüber dem Knipex-Parkplatz war es in einem Wohnhaus an der Ecke Hauptstraße gegen 18.30 Uhr zu einem Feuer in einem Badezimmer gekommen.

Nach Angaben eines Feuerwehr-Sprechers an der Einsatzstelle, konnte der Brand schnell gelöscht werden. Zwei Personen klagten nach dem Einatmen von Rauchgasen über Beschwerden und wurden vor Ort in einem Rettungswagen behandelt.